



松高小 学校だより

八代市立松高小学校
NO. 4
令和6年7月12日
文責 校長 入佐正夫

1学期も大変お世話になりました

この1学期も、保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。皆様のご理解とご協力のおかげをもちまして1学期を無事に終えることができます。運動会を始め、入学当初の1年生の下校指導、町探検の引率補助、水泳授業における着替え等の見守り、毎日の登下校見守りなど多くのお力添えをいただきましたことに感謝申し上げます。



夏休みを安心・安全に過ごしましょう

さて、来週19日（金）に1学期の終業式を行い、20日（土）から夏休みが始まります。子供たちは、家庭及び地域で長い夏休みを過ごすこととなります。何よりも安心・安全な夏休みにして欲しいと思います。その安心・安全について、1学期を振り返ってみますと交通ルールを守らず、ノーヘルで自転車に乗ったり、スマホを見ながら自転車に乗ったり、夜遅い時間帯にしかも無灯火で自転車に乗ったり、交通ルールを守っていない危険な乗り方をしていたり、登下校の歩き方がよくなかったりなど地域の方から複数回、連絡がありました。幸い事故につながらなかったからよかったものの、絶対にしてはいけない行為でした。その都度学校では、全校児童に注意指導を行っております。同時に、松高小では、日頃から全ての子供たちが自分の命は自分で守る事ができるようになるため、また、家庭教育の中で身に付ける社会生活規範の判断力と行動力を学校教育の中で向上させるために交通安全も含め指導を繰り返し行っています。そして、来週の夏休み前にも学校では自転車の正しい乗り方、交通ルールの遵守、家庭・地域での過ごし方・遊び方について指導を行う予定です。それでは、各ご家庭におかれましては学校から配付します夏休みのきまりを確認していただき、夏休みを子供たちが安心・安全に過ごせますようお願いいたします。

1学期の成長のあと



1学期の学校生活の様子から、子供たちの成長が見られるようになっていきます。目に見える行動、姿でよい変化が出てきました。まずは、あいさつです。気持ちよくあいさつをする子供たちが昨年度よりも確実に増えています。毎週金曜日の朝、児童会を中心に正門、北門、西門に立ちあいさつ運動を行っています。その取組の成果も含め、気持ちのよいあいさつが学校全体に広がってきました。何とも嬉しいことです。

また、くつ箱のくつ揃えもよいです。傘立ての傘の置き方や学習道具やランドセル等及び体育の着替えた衣服の整理整頓もよくなっています。さらに、掃除を頑張る姿も見られます。このように、学校生活、社会生活を送る上で必要な当たり前のことが当たり前にできる姿がより多く見られるようになってきました。2学期以降もさらに成長する松高小をめざしていきたいと思います。

（お知らせ）夏休み期間の学校閉庁日について

安心・安全メールにて保護者の皆様には、八代市教育委員会からお知らせしてありますが、重ねて学校閉庁期間をお知らせします。今年度は、8月12日（火）～8月16日（金）となります。よろしく申し上げます。

学校教育目標：自分をのばす児童の育成